

miércoles, 22 de noviembre de 2023

Javier Fernández destaca en Gelves 'una evolución de futuro con muchas posibilidades, por su comunicación fluvial y la solidez del proyecto de su equipo municipal'

Más de medio millón de euros de inversión en el municipio, a través del Plan Más Sevilla

En su visita a la localidad sevillana de Gelves, el presidente de la Diputación ha puesto el acento en su 'grata impresión'. 'Aparte de venir a ver a una alcaldesa, Isabel Herrera, estoy con una gran amiga, que está al frente de un Equipo de Gobierno muy compacto y muy ilusionado, que ha hecho un buen trabajo de planificación'.

Para Javier Fernández, es precisamente esa solidez del proyecto de la alcaldesa de Gelves y de su Equipo de Gobierno 'la que me ha transmitido qué es Gelves hoy y cuál es la evolución de futuro que su Ayuntamiento quiere para el municipio. He visto un proyecto realista, ambicioso pero con los pies en el suelo, para ofrecer calidad de vida a su ciudadanía y un buen ejemplo de ese concepto de la "Doble G", que yo tengo interiorizado, la "G" de Gestión y la "G" de Gobierno'.

'Estamos en un municipio que tiene muchas posibilidades', explica Fernández, 'por las buenas comunicaciones que tiene y también por la comunicación fluvial de Puerto Gelves, que es una de las grandes joyas. Un proyecto singular de la provincia, por el que la Diputación va a seguir apostando'.

PLAN MÁS SEVILLA: MÁS DE MEDIO MILLÓN DE EUROS DE INVERSIONES EN GELVES

El presidente de la Diputación ha acudido hoy al municipio ribereño para mantener una reunión de trabajo en la Casa Consistorial con la alcaldesa y su Equipo de Gobierno y visitar posteriormente las instalaciones de Puerto Gelves, dentro de la primera ronda de contactos que Fernández está llevando a cabo en los ayuntamientos del territorio sevillano para explicar las particularidades del Plan Más Sevilla, que la Diputación pone en marcha con remanentes extraordinarios de tesorería, tras la liquidación del Presupuesto de 2023, y una carga de 100M€.



COMUNICACION

En Gelves está prevista una inversión de más de medio millón de euros a través del Plan Más Sevilla, que su Ayuntamiento podrá concretar en proyectos de diferentes ámbitos de actuación hasta el próximo 15 de febrero de 2024. El objetivo es que en el mes de marzo el Ayuntamiento pueda tener los recursos para poder empezar a desarrollar el Plan Mas Sevilla y que se acaben de ejecutar las acciones hasta finales de 2025.

Para Isabel Herrera, 'es importantísimo que la Diputación esté siempre presente en las necesidades y en las gestiones que hacemos las entidades locales. Los ayuntamientos no podríamos seguir avanzando sin esta colaboración, porque no tenemos capacidad financiera ni recursos para abordar infraestructuras o servicios por nosotros mismos'.

Herrera le ha trasladado al presidente de la Diputación 'las prioridades que estamos diseñando con mi Equipo de Gobierno para dar cobertura al máximo de las demandas que me plantean mis vecinas y vecinos, para mejorar nuestras cotas de desarrollo económico y de los servicios que repercuten en más calidad de vida'.